



Leitbild

UMWELT

- Die naturnahen Lebensräume sind vernetzt und die Vielfalt von Tier- und Pflanzenarten ist hoch.
- Die intakte Landschaft ist erhalten und wird gepflegt.
- Der Pro-Kopf-Energieverbrauch für Wärme und Strom ist gesunken, und der Gesamtenergieverbrauch ist nicht gestiegen. Gleichzeitig hat der Einsatz von nicht erneuerbaren Energien wesentlich abgenommen. Erlach nimmt bei gemeindeeigenen Gebäuden eine Vorbildfunktion ein.
- Der Anteil an wiederverwertbarem Abfall hat dank dem Engagement von Gemeinde und Privaten zugenommen und die Gesamtabfallmenge ist nicht angestiegen.
- Dank der verdichteten Bauweise und des Ausbaus bestehender Gebäude innerhalb der bestehenden Siedlungsgrenzen hat der Bodenverbrauch nicht zugenommen.

WIRTSCHAFT

- Die Lebenskosten entsprechen den ländlichen Strukturen.
- Die kommunale Infrastruktur ist in ihrem Wert erhalten und entsprechend den Bedürfnissen erweitert.
- Bestehende Betriebe sind Erlach erhalten geblieben und haben sich weiterentwickelt. Einige neue KMU haben sich angesiedelt.
- Der sanfte Tourismus ist ein wichtiger Wirtschaftszweig in Erlach.
- Die Gemeindefinanzen von Erlach sind im Gleichgewicht.
- Behörden und Verwaltung erfüllen ihre Aufgaben sachgerecht und wirtschaftlich im Gesamtinteresse der Gemeinde.

GESELLSCHAFT

- Das historisch wertvolle Ortsbild des Städtchens ist erhalten. Erlach ist von einem attraktiven Naherholungsgebiet umgeben. Die Anbindung an den öffentlichen Verkehr ist gut. In Erlach gibt es ein breites Angebot an Gütern und Dienstleistungen des täglichen Bedarfs.
- Erlach verfügt über ein breites Kultur- und Freizeitangebot für die gesamte Bevölkerung.
- In Erlach besteht das gesamte obligatorische Bildungsangebot in guter Qualität.
- In Erlach fühlen sich alle Bevölkerungsgruppen wohl und finden ihren Bedürfnissen entsprechende Angebote. Erlacherinnen und Erlacher identifizieren sich mit ihrer Gemeinde unabhängig von ihrer sozialen oder kulturellen Herkunft.
- In Erlach können Beruf und Familie unter einen Hut gebracht werden.
- Die Bevölkerung engagiert sich für die Gemeinde.
- Erlach ist in der Region gut vernetzt und trägt aktiv zur regionalen Zusammenarbeit bei.